

MEDIO: EL HERALDO TV
NOTICIERO: TIEMPO DE NEGOCIOS
FECHA: 12/ABRIL/2022

Fitch mantiene calificaciones de Televisa

ROBERTO AGUILAR: Le cuento que tras la fusión de Grupo Televisa con Univisión de Estados Unidos, Fitch Ratings mantuvo a la televisora las calificaciones predeterminadas de moneda extranjera y local en BBB+ y la calificación nacional a largo plazo en AAA.

La decisión de la calificadora obedece principalmente a la apuesta en plataformas digitales de la empresa y la oportunidad de banda ancha para crecer sus segmentos de Cable y también de Sky.